

ANFRAGE

des Abgeordneten Mag. Roman Haider
und weiterer Abgeordneter

an die Bundesministerin für Gesundheit und Frauen
betreffend Finanzierung „Sei so Frei“ der kath. Männerbewegung Österreichs

„Sei so Frei“ ist eine der größten österreichischen Hilfsorganisationen, gegründet von der katholischen Männerbewegung Österreichs.

Im Jahresbericht (2015) von „Sei so Frei“ findet man folgenden Auszug über die Finanzierung:

Subventionen und Zuschüsse der öffentlichen Hand	2.188.210,57	36,23%
öffentliche Mittel (Länder, Ministerien)	215.260,00	3,56%
Kofinanzierungsmittel	1.972.950,57	32,67%

Lt. Abbildung hat die Organisation insgesamt €2.188.210,57 Subventionen und Zuschüsse öffentlichen Mitteln erhalten.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Gesundheit und Frauen folgende

Anfrage

1. Wurden seitens ihres Ministeriums „Sei so Frei“ in den letzten 10 Jahren irgendwelche Zuschüsse und Subventionen zuerkannt?
2. Wenn ja welche und in welcher Höhe, aufgegliedert auf die jeweiligen Jahre?
3. Wurde von Seiten ihres Ministeriums innerhalb der letzten 10 Jahre entgeltliche Leistungen von „Sei so Frei“ in Anspruch genommen?
4. Wenn ja, welche und in welcher Höhe, aufgegliedert auf die jeweiligen Jahre?
5. Gibt es von Seiten ihres Ministeriums irgendwelche sonstigen Unterstützungen bzw. Begünstigungen, die Sie innerhalb der letzten 10 Jahre „Sei so Frei“ zukommen haben lassen?
6. Wenn ja, welche und in welcher Form, aufgegliedert auf die jeweiligen Jahre?

FeSt

